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取締役社長　松永康太さん

営業本部アカデミー事業部

グロースアドバイザー　畠山祐輔さん

◦会　長　挨　拶◦

会長　平尾清君

まずもって先週コロナで倒れてしまい出席でき

ず申し訳ありませんでした。コロナが流行って

いるようですし、私自身もどこでうつったかわ

かりません。皆さんもお気を付けください。今
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日は、せっかく卓話でベルテックス静岡の松永

社長がいらっしゃっているので、こんなテーマ

で話してみたいと思います。魅力的な都市につ

いて、だいたいヨーロッパで言われていること

ですが、一つ目「歴史的な建造物があるかどう

か」静岡で言うと久能山といった神社系になっ

てしまうのですが、やっと歴史博物館ができ歴

史に目が行き始めている気がします。二つ目

「市民に愛されるプロスポーツがあるかどうか」

しいてあげれば清水エスパルスでしょうか？三

つ目「市民に愛されるプロオーケストラがある

かどうか」これは静岡交響楽団があります。ず

いぶん大きな交響楽団に育ったと思います。以

上の３つはヨーロッパに目を向ければ山ほど例

がります。ところで日本にはスポーツの歴史は

あるのでしょうか？実は明治以降、体育という

概念しかなくてスポーツという概念は極めて最

近の話だと思います。例えば、プロ野球、大相

撲といった国民的スポーツは昔からありますが

ヨーロッパで言う地域に根ざしたスポーツとい

う観点からすると少し違います。日本において

Ｊリーグが３０年前に誕生しました。これが日

本において地域スポーツの誕生と言えるのでは

ないかと思います。その後、静岡においてはバ

スケットボール、ラグビー、卓球のプロスポー

ツが誕生しました。それと新聞に出ておりまし

たが、プロ野球のイースタンリーグのチームが

誕生するそうです。こういった形で静岡には土

壌があるのでしょうか？ヨーロッパにはバルセ

ロナＦＣという有名なサッカーチームがありま

す。実はこのチーム傘下にアマチュアのバレー

ボールチーム、バスケットボールチームといっ

たものすごい数のチームを要し、すそのは大変

広く市民の誇りとなっています。それに対して

日本はこれからです。今日はＶＥＬＴＥＸ静岡

の松永社長の話を大変楽しみにしています。皆

さんも楽しい１週間をお過ごしください。あり

がとうございました。

◦新  会  員  紹  介◦

水野　裕央さん
（みずの ひろお）
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◦委  員  会  報  告◦

前年度雑誌委員会　

粉川翔太郎君

望月年度年会誌への寄稿のお願いがありまし

た。



◦幹　事　報　告◦

次回７月３１日は夜間例会「キックオフ例会」

との案内がありました。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●●日　児玉俊明さん

　　　

【結婚記念日】

●月●●日　山﨑大輔さん・律子さん

●月●●日　木村絵美さん・幸典さん

●月●●日　古谷治正さん・直子さん

　　
◦ス　マ　イ　ル◦

伴野隆一郎君　志田浩顯君　

水野さんを御紹介します。日銀甲府支店のとき

にもお会いしたので、とても楽しみです。静岡

の良いところを御案内したいと思います。伴野

さんと二人です。

水野裕央君　

本日、伝統と格式のある静岡ＲＣに入会させて

頂きます。何卒よろしくお願い致します。

　　

山﨑大輔君

ステキなお花ありがとうございました。妻に何

も言ってなかったので、いいサプライズになり

ました。ありがとうございました。

　

平松岳人君　

先日疋野さんに眼鏡をお願いしたところ超特急

かつ超特価で作っていただきました。何より感

激したのはご家族の心温まるおもてなしでし

た。ご縁を頂いた静岡ロータリーに感謝です。

　

山元雍久君

このほど警察協力医会の会員として静岡県警察

本部より特別感謝状を頂きました。長い間関

わってきましたが、そろそろバトンタッチして

いただくつもりです。

満席テーブル

牧田さん、伴野さん、谷本さんの各テーブル

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※1）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

7/10 106（105） 現地 64 名
Zoom 5名 37 名 65.71％

7/24 107（106） 現地 74 名
Zoom 4名 29 名 73.58％

※1出席免除会員を引いた会員数。
　　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦会 長 方 針 発 表◦

平尾清君

静岡ロータリーの活動も、このコロナ禍の中大

きく制限されましたが、それでもこの３年間で

会員数を少しずつ伸ばしてきたことに驚きを感

じます。皆さんのロータリー愛の賜物だと思い

ます。私はロータリーの魅力は親睦と奉仕であ

ると考え、それが原点だと思います。今年度は

１年間「Ｅｎｊｏｙ Ｒｏｔａｒｙ！」の合言

葉のもと思いきり皆さんと楽しみたいと思いま

す。そして私の大好きな言葉ＤＥＩ、Ｄｉｖｅ



ｒｓｉｔｙ（多様性）、Ｅｑｕｉｔｙ（公平さ）、

Ｉｎｃｌｕｓｉｏｎ（包括性）を実践し１年間

突き詰めていきたいと思います。明るく楽しい

１年間よろしくお願いします。

◦ゲ  ス  ト  卓  話◦

「スポーツでワクワクする街へ」

～プロスポーツクラブが地域にもたらす価値～

株式会社ＶＥＬＴＥＸスポーツエンタープライズ

代表取締役社長　松永康太様

「静岡に未だ見ぬ驚きを」　こ

れをテーマに昨季Ｂ３準優勝

と昇格を果たし、Ｂ２クラブ

として創設５年目を迎える今

シーズン、ベルテックス静岡は、静岡の皆様に、

未だ見ぬ「ＷＯＷ／驚き」を提供することを宣

言します。選手たちによる、魂を揺さぶるよう

な熱いプレーや筋書きのないドラマはもちろん

のこと、コートの内外、会場の内外、試合のあ

る日もそうでない日も、クスっと笑ってしまう

ような「ＷＯＷ」から、アッと驚くような大き

な「ＷＯＷ」まで、我々だからできるエンター

メイント体験を、シーズン通して提供していき

ます。「ＷＯＷ」であふれる日常はきっともっ

と楽しい。さあ、ベルテックス静岡と一緒に、

盛り上がってまいりましょう！！　スポーツで

ワクワクする街へ。という、静岡の日常に、と

きめき、ワクワクを届けたい松永康太社長の熱

いお話がありました。


